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I N D I C A  A O  S E C R E T Á R I O  D E
INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA DO ESTADO,
COM  CÓPIA  PARA  O  SENADO  FEDERAL,  A
NECESSIDADE  DE  DISPONIBILIZAR  DE
R E C U R S O S  F I N A N C E I R O S  P A R A
P A V I M E N T A Ç Ã O  A S F Á L T I C A  N A
COMUNIDADE DECIOLÂNDIA, NO MUNICÍPIO
DE DIAMANTINO/MT.

 

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas, mostrando a
necessidade de disponibilizar de recursos financeiros para pavimentação asfáltica na Comunidade
Deciolândia, no município de Diamantino/MT.

 

 

JUSTIFICATIVA

A presente proposição advém do Ofício nº 155/2023, encaminhado pelo Sr. Vereador Diocelio Antunes
Pruciano, do município de Diamantino/MT. Indicando a necessidade de disponibilizar de recursos
financeiros para pavimentação asfáltica na Comunidade Deciolândia, no município de Diamantino/MT.

A falta de pavimentação adequada e infraestrutura básica na Comunidade Deciolândia tem gerado sérios
problemas para os moradores locais, prejudicando a qualidade de vida da população e o desenvolvimento
econômico da região. Além disso, a precariedade das ruas também impacta negativamente no tráfego de
veículos e pedestres, aumentando o risco de acidentes de trânsito e dificultando o acesso aos serviços
básicos, como transporte público, saúde e educação.
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A pavimentação asfáltica com drenagem, calçadas e meios fios, trará inúmeros benefícios para a
Comunidade Deciolândia como o melhor escoamento das águas pluviais, a redução da poeira e do barro nas
ruas, a valorização imobiliária e a melhoria da qualidade de vida dos moradores.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Dezembro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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